

## Frühjahrswanderung der Waldtalgemeinde

Bei herrlichstem Sonnenschein folgten am 27. April 2025 fünfzehn naturinteressierte Menschen der Einladung der Waldtalgemeinde zu einer Frühlingswanderung auf dem sogenannten „Kirschknäpperweg“ bei Bauerbach. Die Wandergruppe hatte den perfekten Tag getroffen, um sich am ersten jungen Grün im Wald und an einem vielstimmigen Vogelkonzert freuen zu können.

Unser Wanderweg führte an mehreren Rastbänken vorbei, wo man eine schöne Aussicht bis zur Amöneburg, in den Ebsdorfer Grund und zum Vogelsberg genießen konnte. Unterwegs entdeckten wir interessante Tierspuren, lernten Bäume an ihren Blättern zu unterscheiden und bekamen den ersten Maikäfer des Jahres zu sehen, außerdem Rehe und viele verschiedene Schmetterlinge.

An der alten ehemaligen Landstraße, die früher vom Marburger Hansenhausviertel über die Lahnberge Richtung Kirchhain durch den Wald führte, wartete an einem Aussichtspunkt ein gemütliches Picknick mit leckerem Obstkuchen und Getränken, und als besonderes Highlight sang dort sogar eine Nachtigall im Gebüsch. Sie ist ein seltener Vogel und singt sonst eigentlich nicht am hellen Tag.

Am Ende der Wanderung waren wir uns alle einig, es war ein wunderschöner Ausflug.

*(Elke Prautsch)*



blühender Apfelbaum bei Bauerbach